

Résolu: Que tout employé municipal qui sera retenu chez lui par la maladie, devra immédiatement notifier lui-même ou par un membre de sa famille, le médecin du Service Médical Municipal, et que son salaire soit suspendu pour tout le temps qu'il n'aura pas notifié le médecin.

Les chefs de département devront voir à ce que cette résolution soit mise en force, et à cette fin, devront afficher dans leur bureau, le nom et l'adresse du Médecin du Service Médical Municipal, et donner communication de la présente résolution à leur personnel.

6.—(17656) Soumis un rapport du Médecin du Service Médical Municipal, sur la demande faite par M. Napoléon Bigras, employé dans le Département de l'Incineration, aux fins d'être mis à sa retraite.

Résolu: Conformément audit rapport, de rejeter la demande faite par M. Bigras.

7.—(17819) Soumis un rapport du Greffier de la Cité, transmettant une opinion de l'Avocat en Chef de la Cité, sur l'interprétation à donner à l'article 55 de la Charte, concernant les listes électorales.

Résolu: D'autoriser le Greffier de la Cité à agir conformément à l'opinion de l'Avocat en Chef de la Cité sur cette question de listes électorales.

8.—Soumise une offre de vendre à la Cité certains lots faisant partie du lot No 22, aux plan et livre de renvoi officiels du village incorporé d'Hochelaga.

Résolu: D'informer les intéressés que le Bureau ne peut recommander l'acceptation de leur offre, attendu que le prix demandé est trop élevé.

9.—Soumis un rapport du Surintendant du Service de l'Incineration, transmettant le tableau d'assiduité pour le mois de janvier dernier.

Résolu: D'approuver ledit rapport.

10.—Il est

Résolu: De voter à même le crédit de \$100,000 approprié pour réajustement de salaire et engagement de nouveau personnel, une somme de \$400 pour payer le salaire du Dr E. Beauchamp, en paiement des cours qu'il donne aux membres de la brigade des pompiers et du corps de police, pour les premiers soins à donner aux blessés.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 4 février 1914, p.m.

M. le Commissaire E. P. Lachapelle, président; MM. Dupuis et Ainey.

1.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$192,443.19, suivant liste certifiée.
Résolu: D'en autoriser le paiement.

2.—(17851) Le Surintendant de Police transmet la "check pay list" de son département pour la période s'étendant du 16 au 31 janvier, et recommande de l'approuver.

Résolu: En conséquence.

3.—(17857) Soumis un rapport du Directeur du Bureau d'Hygiène et de Statistiques au sujet des effets laissés à la Morgue par des personnes inconnues décédées et inhumées aux frais de la Cité.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

4.—(17827) Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Inspection des Aliments, au sujet de la plainte de M. Onésime Martineau, concernant l'octroi d'un permis de licence.

Résolu: D'approuver ledit rapport.

Resolved: That any municipal employee who shall be retained home by illness, must immediately notify personally or through a member of his family, the Physician of the Municipal Medical Service, and that his salary shall be suspended until he has notified the physician.

The heads of departments shall see that the said resolution is enforced, and for such purpose, they shall post in their office the name and address of the Physician of the Municipal Medical Service and give their staff communication of the present resolution.

6.—(17656) Submitted a report from the Physician of the Municipal Medical Service on the application made by Mr. Napoleon Bigras, employed in the Incineration Department, for superannuation.

Resolved: As per said report, that Mr. Bigras' request be rejected.

7.—(17819) Submitted a report from the City Clerk, transmitting an opinion from the Chief City Attorney on the interpretation to be given to article 55 of the Charter concerning the voters' lists.

Resolved: To authorize the City Clerk to act in accordance with the opinion of the Chief City Attorney on said question of the voters' lists.

8.—Submitted a letter offering to sell to the City certain lots of land forming part of lot No. 22 on the official plan and book of reference of the incorporated village of Hochelaga.

Resolved: To inform the interested parties that the Board cannot recommend the acceptance of said offer inasmuch as the price asked for is too high.

9.—Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department, transmitting the list of attendance for the month of January last.

Resolved: To concur in said report.

10.—Resolved: That a sum of \$400 be voted ex-appropriation of readjustment of salaries and the appointment of new employees, in order to pay the salary of Dr. E. Beauchamp for the lectures given to the members of the fire and police brigades, for the first aid to the injured.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 4th February 1914, p.m.

Commissioner Lachapelle, in the chair; Messrs. Dupuis and Ainey.

1.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, amounting to \$192,443.19, as per certified lists.

Resolved: That payment of same be authorized.

2.—(17851) The Superintendent of Police transmitted the check pay list of his department for the fortnight ending on the 21st January, and recommending that the same be approved.

Resolved: Accordingly.

3.—(17857) Submitted a report from the Medical Health Officer anent the effects left at the morgue by deceased persons who are unknown and are buried at the City's expense.

Referred to the Law Department for a report.

4.—(17827) Submitted a report from the Superintendent of the Food Inspection Department anent the complaint made by Mr. Onésime Martineau, re the granting of a license.

Resolved: That said report be approved.